

Herrn Landrat
Sebastian Schuster
Rhein-Sieg-Kreis/Kreishaus
Kaiser-Wilhelm-Platz 1
53721 Siegburg

Bonn, im August 2019

Sehr geehrter Herr Landrat, lieber Herr Schuster,

Ihr beiliegendes Schreiben von Anfang Mai und Ihre Erinnerung bei unserer gemeinsamen Pressekonferenz am 5. Juli liegen schon lange, zu lange, zurück. Entschuldigen Sie bitte, dass ich aufgrund der Umstände der letzten Wochen und Monate erst heute antworte.

Für Ihren Hinweis auf die Spielstätten des Rhein-Sieg-Kreises danke ich Ihnen. Wie Sie wissen, hat es in den vergangenen zwei Jahren unter Federführung von Herrn Dr. Schwerdtfeger einen intensiven, multilateralen Austausch mit vielen Vertretern der Städte und Kommunen im Rhein-Sieg-Kreis gegeben. Ich bin froh darüber, dass wir in diesem Jahr die großen Hallen im Rhein-Sieg-Kreis erstmals umfassend mit Konzerten im Rahmen des Beethovenfestes Bonn bespielen. Ich freue mich auf die Erfahrungen, die Künstler, Ensembles, Publikum, die Träger der Hallen und wir bei den Konzerten machen werden. Ich danke Ihnen, dem Kulturdezernenten des Rhein-Sieg-Kreises Thomas Wagner und Herrn Reiner Land für die Unterstützung bei der Begleitung und Moderation der Gespräche und die Umsetzung dieser Konzerte.

Die Spielstätten des Rhein-Sieg-Kreises werden in unseren Überlegungen eine Rolle spielen, wenn die Kapazitäten in unseren interimistischen Hauptspielstätten WCCB und Theater Bonn, von denen das Festival aus Impulse in die Stadt und die Region geben soll, erschöpft sind.

Vielen Dank, mit freundlichen Grüßen
Ihre



Nike Wagner
Intendantin